
2024 年 8 月 27 日（火）(一社)日本の未来構築研究機構への入会お礼の会を開催しました。  

 

本社団は昨年 1 月に設立されましたが、設立早々で具体的実績を出して

いない段階から一柳社長の志に賛同されて、ご入会された会員の皆様に感

謝する会合を 2024 年 8 月 27 日開催しました。本法人は現在法人会員並び

に個人会員合わせて 90 名を超える状況で、今回は 55 名の方々にお集まり

いただきました。本会合は、社団の財政状況がきついことから 

㈱一柳アソシエイツ一柳社長の招待にて開催されました。 

 

 先ず理事長の一柳社長から皆様へのお礼の言葉がありました。 

実績もないのに入会していただき感激しています。本社団の特色は、提言を

纏めて実行して結果を出す行動する社団であり、会員は志のある 100 名程度

に絞りクローズな良い人の知的コミュニティーを作って参りますと、話され

ました。 

 

 続いて、理事の斉藤惇様から本社団の設立事情と現在の活動状況のご説明

がありました。「今後も一柳社長と一緒に明るい社会づくりにチャレンジし

ましょう」と結ばれました。 

 次に、監事の酒井弘行様から、「この場所は一柳

さんが 24 年前に会社を作って新年会を開いたと

ころで、今日の社団の実質的出発式もやりました」

とのご披露の後、乾杯のご発声で楽しい会合がス

タートしました。 

 

 事務局の池田事務局長と廣田研究主幹からの活

動状況の説明と今後の予定についての説明があり

ました。 

その後、本社団の理事の坪田様のご挨拶では、「私より年上の一柳さんの

今回の社団立ち上げに触発されて、私も来月社団法人を一つ作ることにしま

した」と話されました。 

 

新幹線ストップの影響で欠席されましたミキハウス木

村社長の代理の伊集院弘和執行役員から、一柳社長の本社

団への想いを形にする「日本の未来 T シャツ」の制作経緯

のご披露がありました。この T シャツプレゼントに参加

者一同大いに盛り上がりました。 

    【一柳社長】 

     【斉藤理事】 

    【酒井監事】 

     【ミキハウス 伊集院氏】 

   【坪田理事】 



サプライズのイベントでは、合計 10 本の一柳アソシエイツ特製の似顔絵付きスパークリングワインが

一柳社長から提供されました。くじ引きとジャンケンにより当選者が決まる度にドッと歓声が上りまし

た。 

スパークリングワインの当選者や一柳社長の指名によりいろいろな方々からご挨拶を頂きました。 

一流塾の卒塾生の集まりの塾士会会長の中井エンジニアリング㈱中井正幸

様からは、塾士会も一般社団法人化を実現して本社団との連携強化を図って

一段と活性化して参りたいとの力強い発表がありました。 

㈱FinT の大槻祐依様からは、本日 Forbes 

Japan から「世界を変革する未来のイノベーター

30 歳未満 30 人」に選ばれたことが発表されまし

た。 

 

中締めの挨拶に登場しました 24 年間一柳と共

にした本社団の生みの親のお一人の一柳アソシエ

イツ岩崎参与のお話しに参加者全員が感銘を受け

ました。「本社団の特色は二つあります。一つは、

世の中を少しでも良くするような若い人たちが、これから元気に夢をもって活

躍できるような社会にするためには尖った提言をするだけでなくそれを実行

することが大切であります。その時に一流塾の卒業生は大きな財産だと一柳は

受け止めています。もう一つは、会員の皆様へのサービスとして、一柳のネッ

トワークの方々の協力も得ながら会員の皆様との懇談会を中心に会員同士の

【サプライズイベントの様子】 

                          【スパークリングワイン贈呈】  

    【中井氏】 

   【中締め：岩崎氏】 

    【大槻氏】 



交流も深めて頂き、お互いに切磋琢磨してそれぞれの人生を豊かにして頂きたい。」とのことです。 

 

終わりに、皆様が一柳社長からのプレゼントの「日本の未来 T シャツ」を全員着用して日本の未来の

タイトルコールのポーズで集合写真を撮りまして会員の一体感が更に高まりました。 

本日参加頂きました会員の皆様のご協力を戴き素晴らしい会合を開催出来ましたことに、事務局一同

改めて厚く御礼申し上げます。有難うございました。今後とも宜しくお願いします。 

参加者の皆様からは「新幹線が止まって来るのに苦労しましたが、皆様がこんなに和気藹々元気にされ

ている会に参加出来大いに勇気づけられました。」或いは「毎日の仕事は多忙ですが、本社団に参加する

ことをきっかけにもう一段目線を上げて日本を元気にするアクションにも取り組んで参りたい。」更には

「100 人規模のクローズな会合に参画出来てラッキーです。今後開催する少人数の会合にも是非参加し

て自分を高めていきたい。」また「台風の影響が心配なので東京で前泊して準備しました。素晴らしい会

合に参加出来てその甲斐がありました。」等々のコメントがありました。 

【会場の様子】 

【 『一柳良雄が問う 日本の未来』のタイトルコールのポーズで記念写真 】 


